

Reventin-Vaugris/Jardin

Le Festival d'humour de Vienne et alentours de retour

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 19:05



Avec la MJC de Vienne, toute une équipe se met au service de l'humour. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Après une longue absence forcée, le spectacle vivant revient dans les communes rurales. À travers son Festival d'humour de Vienne et alentours, la MJC de Vienne est l'une des acteurs qui proposent à chacun d'assister à une soirée pleine de rire et de détente. L'année 2022 marque, avec retard, la 40^e édition du festival.

En présence des maires de Reventin-Vaugris, Édith Ruchon, et de Jardin, Évelyne Ziboura, Guy Girard, le directeur du festival, présente les spectacles qui seront donnés dans ces deux communes. À Reventin-Vaugris, dans "Very Brad Pitt", Audrey Aguirre et Barbara Lambert auront l'occasion de se mettre dans des situations improbables que l'on rêve de vivre au moins une fois. Une comédie déjantée. À Jardin, c'est autour d'un plateau de chansonniers que se déroulera la soirée. Deux heures de rire intelligent, irrévérencieux, railleur et parfois tendre autour de Delphine Delepaut, Serge Llado, Jean-Claude Duquesnoit et d'un invité surprise.

Dans ses propos, l'élue de Reventin-Vaugris apprécie le retour du festival dans la commune. « Après des mois faits de restrictions, nous avons besoin de redynamiser le lien social. Le festival y contribuera certainement », dit-

elle. Des paroles partagées par la maire de Jardin, qui voit également d'un bon œil la place donnée aux femmes dans la programmation 2022.

Guy Girard conclut en mettant en avant l'aide sans faille des bénévoles locaux, sans lesquels rien ne serait possible.